

向洋本町自主防災会だより

《 第 9 号 》
平成29年3月25日発行

火災訓練

82名が煙体験に参加

2月26日、南消防署青崎出張所指導のもと火災訓練を行いました。訓練の内容は消火器による初期消火と「煙体験ハウス」を使った避難訓練です。

充満した煙の中をくぐり抜ける訓練は今回が初めて、参加者からは「煙で視界がゼロ」「出口が分からず怖かった」「よい体験ができた」と感想が寄せられました。



↑ 「煙体験ハウス」
煙の中をくぐる参加者 →
↓ 消火器で初期消火訓練



火や熱よりも怖いのは 煙

□ 煙が怖いのは

- 高温の煙を吸い込むと、一酸化炭素中毒や気道、肺などの熱傷で、呼吸困難に陥り命を落とす危険性が高い



輝山所長

□ 煙から逃げるには

- 横方向に逃げる(煙の広がる速度は上方向よりも横方向が遅い)
- □・鼻にハンカチをあて、姿勢を低くする
- 新鮮な空気が残っている可能性のある場所に顔を近づけ呼吸する(階段の下や壁の角など)

トピックス

わかまち防災マップ

南区役所、南消防署の支援により、向洋三町が協力して作成をすすめてきた「わかまち防災マップ」がこのほど完成しました。4月初旬、各家庭に配布の予定です。

マップは両面印刷で、表に向洋本町の避難場所や危険箇所などの防災情報、裏には向洋三町全体の防災情報が載っています。

[註] マップの作成は広島市防災まちづくり基金を活用し、防災まちづくり事業として推進されているものです。

ウォークラリーで避難場所めぐり

2月12日、第2回ウォークラリーが町内にある災害時避難場所をめぐりコースで行われました。

1チーム3名編成(子供2・大人1)の各チームは、本町会館を5分間隔で出発、途中のチェックポイントでクイズやゲームをしてゴールをめざしました。子供たちはラリーを楽しみながら、防災への関心も深めました。

9か所の避難場所をめぐりコース



- 本町会館 [スタート]
- サンロードビル
- 青崎保育園
- ちびっこ広場(国道北)
- ちびっこ広場(〃南)
- 法林寺
- いわしの舟墓地
- 光洋寺
- 洋光幼稚園
- 本町会館 [ゴール]

